



CINE DEBATE "DURMIENDO CON EL ENEMIGO"

Con el afán de incorporar la perspectiva de género en el quehacer institucional, el día 30 de junio de 2017, la Oficina del Gobernador, a cargo del Ing. Alejandro Bravo Abarca, a través de su Unidad de Género y en coordinación con la Secretaria de la Mujer, se llevo a cabo el Cine-Debate "Durmiendo con el Enemigo", dirigido por la Mtra. María Magdalena Romero Julián, Coordinadora de las Unidades de Género de la Administración Pública del Estado de Guerrero.

